

"Fördergemeinschaft knackt 10.000er Marke!"

Die Fördergemeinschaft für Bergmannstradition hat in diesem Jahr einen neuen Besucherrekord aufgestellt. Nach 8.200 Besuchern in 2023 zählte der Verein in diesem Jahr über 10.000 Gäste. Neben den offenen Führungen gab es 2024 besonders viele Buchungsanfragen. Zu den Angeboten des Vereins zählt seit Mai auch wieder das Haus des Bergmanns, das seit nunmehr über 20 Jahren durch die Fördergemeinschaft betreut wird. Im Mai 2020 kam der Lehrstollen hinzu und letztlich übernahm der Verein im Juli 2021die Betriebsführung im Förderturm. "Viele Wochenendtouristen besuchen die Römer in Xanten und danach die Bergleute in Kamp-Lintfort" erläutert der Erste Vorsitzende Norbert Ballhaus. "Für das ehrenamtliche Engagement der fleißigen Gäste-

führer bedankt sich der Vorstand sehr herzlich. Weiter so, Glückauf!"